

Boletín de Prensa



Medellín, 16 de marzo de 2019

Información para la opinión pública

El día de ayer, 15 de marzo, se llevó a cabo la Asamblea Extraordinaria de socios de Savia Salud EPS en la cual, una vez analizado el modelo de capitalización presentado por la banca de inversión para la reorganización de la misma, el Alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez; el Gobernador de Antioquia, Luis Pérez Gutiérrez; y el Director de Comfama, David Escobar, se comprometieron a trabajar mancomunadamente para que la EPS siga vigente y continúe garantizando la atención de la población afiliada.

Esta decisión es producto del análisis de los resultados financieros presentados a diciembre 31 de 2018, la presentación del plan de reorganización empresarial que muestra los ajustes a los modelos financiero y de gestión del riesgo en salud, el proyecto de inversión tecnológica y los procesos encaminados a salvar la empresa, los cuales son alentadores.

Así mismo, la Asamblea de Socios de la EPS ha determinado continuar con la actual composición accionaria: 36,65% correspondientes a la Gobernación de Antioquia; 36,65% la Alcaldía de Medellín; y 26,7% Comfama, manteniendo la política pública de aseguramiento en salud de los afiliados, así como el apoyo a la gestión administrativa actual de la empresa.

Finalmente, se mantuvo el compromiso de no vender las acciones de la EPS de los antioqueños más vulnerables y a establecer de manera inmediata el relacionamiento con el Gobierno Nacional, con el Ministerio de Salud y Protección Social y la Superintendencia Nacional de Salud para que, con la Ley de Punto Final y el acompañamiento de estos, la EPS continúe asegurando la población, fortaleciendo la red pública y privada de prestadores de salud.

Información para periodistas:

Andrea Castaño Álvarez
Jefe de Comunicaciones

Teléfono: 3003262585

Correo electrónico: comunicaciones@saviasaludeps.com